



Einladung zur digitalen Dialogveranstaltung

Montag, 4. Juli ab 18 Uhr: Information und Austausch zur Neubaustrecke Dresden–Prag



Durch die Neubaustrecke Dresden–Prag entsteht eine schnellere Eisenbahnverbindung zwischen den beiden europäischen Metropolen Berlin und Prag. Unsere Planungen fokussieren sich auf den Bereich zwischen Dresden und der Staatsgrenze. Wir befinden uns in einer frühen Projektphase und möchten jetzt schon die Chance nutzen, um mit Ihnen in den Austausch zu kommen.

Wir laden Sie herzlich zu unserer digitalen Dialogveranstaltung ein. Hier können Sie sich über das Projekt informieren und dem Projektleiter live Ihre Fragen stellen.

- Wann: **Montag, den 4. Juli ab 18 Uhr**
- Wo: **Online auf folgender Website: www.db-buergerdialog.de/dresden-prag**

Sie können an der Veranstaltung ganz einfach durch das Aufrufen des Links teilnehmen. Eine Voranmeldung ist nicht notwendig.

Das Projekt-Team wird über den **aktuellen Planungsstand** des Projekts informieren. Sie können während der Veranstaltung in Echtzeit Fragen stellen, die dann vom Projekt-Team beantwortet werden.

Möchten Sie sich schon vorab über das Eisenbahnprojekt Dresden–Prag informieren, können Sie das auf unserer Website **www.neubaustrecke-dresden-prag.de** tun.

Bei Fragen oder Anliegen können Sie uns per Mail kontaktieren:
Dresden-prag@deutschebahn.com

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!